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篮网赴伦敦

远道擒老鹰

新华社华
盛顿1月16日
体育专电
16日的NBA

常规赛中，技
高 一 筹 的 印

第安纳步行者
队客场以117：89

力压状态复苏中的
纽约尼克斯队，继续保持全

联盟榜首的位置。远赴伦敦的布
鲁克林篮网队则以127：110大胜
亚特兰大鹰队，赢得NBA英国
赛。

作为上赛季东区半决赛的对
垒双方，步行者和尼克斯原本势
均力敌，但本赛季补强阵容后，步
行者一路高歌猛进，将连遭伤病
打击的尼克斯远远甩在了后面。
目前，尼克斯徘徊在东区前八名
之外。

步行者得分后卫斯蒂芬森当
晚状态神勇，拿到了个人职业生
涯最高的28分，球队核心保罗·乔
治攻下25分和7个篮板，大前锋大
卫·韦斯特贡献12分。

斯科拉是步行者上半场领先
的最大功臣，他率领联赛“头羊”
在第二节后半段打出一波进攻高
潮，帮助步行者以15分的优势进
入中场休息。下半场，步行者更是
越战越勇，第三节一度领先25分。

最终，步行者将20分以上的
优势保持到最后，取得了最近七
场比赛以来的第六场胜利。

而在对阵旧主亚特兰大鹰队
的英国赛中，乔·约翰逊独得29

分，其中仅上半场得分就高达26

分，帮助布鲁克林篮网队赢得第
四场在伦敦进行的NBA常规赛。

当日进行的另外一场NBA

常规赛中，休斯敦火箭队主场以
92：104不敌劲敌俄克拉何马雷霆
队。火箭队前半场取得大幅领先
的优势，后半场的发挥却糟糕透
顶，林书豪全场仅得6分，而雷霆
队球星杜兰特则一人砍下36分。

不不管管能能否否参参赛赛 我我们们一一起起坚坚强强
王濛术后鼓励队友，仍有望进入替补名单

本报记者 叶嘉利

16日王濛右脚踝骨折，当
晚成功进行复位手术之后，到
目前为止，王濛的恢复状态比
较稳定。据短道速滑队领队刘
浩透露，17日短道速滑队到医
院看望王濛，王濛的情绪很稳
定，并且不断鼓励队员努力训
练，要对得起胸前的“中国”二
字。

16日深夜王濛从手术全麻
中醒来，面对守候在身边的队友
和教练，王濛说出的第一句话

是：“大家辛苦了，这么晚了，赶
紧回去休息吧，不要耽误备战。”
可见王濛十分冷静和坚强。17日
队员来到医院看望王濛，场面十
分沉重一度陷入沉默，王濛率先
开口说：“我没事，我相信你们能
行，大家努力训练，要对得起胸
前的‘中国’二字。”

短道速滑队员将鲜花和祝
福送给王濛之后就离开医院，同
时医院一直全方位戒严，保证王
濛恢复期间的安全环境。网上有
传言说王濛的伤势比刘翔更严
重，医治王濛的上海复旦大学附

属华山医院运动医学中心主任
陈世益说：“网上的消息并不可
靠，刘翔的伤我知道的，是我亲手
处理的。他是跟腱的，跟(王濛的)
骨折是两回事，不论从治疗还是愈
合方面都不一样的。刘翔是伤在软
组织，会反复劳损，但王濛的伤骨
头长好了就长好了。”

按照计划，这种内切开固定
手术的恢复期至少要六周，而拆
除螺丝钉和钢板的日期要等到
一年之后。就算王濛恢复顺利，
她也需要高强度训练才能保持
竞技水平，参加冬奥会基本是没

有希望。千万不要为了获得成绩
而将康复时间提前，过早走上赛
场。就算是常人骨折，一个月后
能正常走路就不错了，更别谈参
加奥运会。

陈世益透露，王濛的伤势没
有复发的可能性，“可以负责任
地说，别的地方再折了，这个地
方也折不了。”另外，国家体育
总局组织北京、上海的专家为
王濛的术后恢复制定了康复计
划。

就在17日，国际奥委会发布
了冬奥会替补报名方案。冬奥会

短道速滑报名截止日期是1月27
日，替补报名方案则规定在索契
当地时间2月9日11时的领队会
议上仍可提交替补队员申请，王
濛仍有可能进入替补名单。索契
冬奥会短道速滑比赛将于2月10
日开始。中国短道速滑队领队刘
浩表示，王濛受伤肯定对全队接
力项目有影响，但他也介绍，队
内平时训练以及比赛都是轮换
使用阵容，此前的接力赛王濛也
不是每场都上，接力项目其实早
就演练过不同的阵容，队伍的备
战要照常进行下去。

王治郅、巴特尔和姚明北京再聚首

这这个个周周末末，，他他们们才才是是““全全明明星星””
本报记者 刘伟
1月17日发自北京

1月18日、19日两天，CBA全
明星周末将于北京五棵松篮球
馆上演。因为联赛星光黯淡，比
赛还没举行，不少球迷和媒体
就已显露出失望情绪。新人难
堪重用，老家伙难耐寂寞，跳
出来救场了。1 7 日，在搜狐、
PPTV续签CBA联赛官方合作
伙伴仪式上，王治郅、巴特尔
和姚明，三位中国篮坛昔日的
霸主公开亮相，给最近几年渐
趋疲软的全明星赛注入一针强

心剂。“移动长城”再聚首，是球
迷之幸，趁着大郅、大巴还在驰
骋，他们可以尽情感怀那即将
逝去的青春；“移动长城”还在
人 气 爆 棚 ，又 是 中 国 篮 球 之
哀，新老交替喊了这么多年，
真正聚攒球迷人气的，还是那
几杆老枪。

为了防止加盟CBA的大
牌外援赛季结束后落跑，篮协
首次将 2 0 1 4年全明星赛放到
了赛季中期举行，目的就是为
了 聚 拢 人 气 。然 而 天 不 遂 人
愿，新赛季随着众俱乐部青睐
老熟人，篮协在全明星选人方

面又带有很大的随意性，全明
星 赛 早 早 被 贴 上 了“ 有 名 无
实”的标签，“没明星哪来的全
明星？”

星光黯淡致使围观者意兴
阑珊，不过有心之人还是在密切
关注着一个人，他就是王治郅。
随着阿的江确认大郅将在赛季
后退役，目睹联赛老兵最后一届
全明星，成了球迷关注本届赛事
的首要理由，不过，这也给今年
的全明星赛增添了几分伤感。大
郅透露，退役后，自己有可能走
上教练岗位，为中国篮球培育内
线好苗子。

火箭不敌雷霆，哈登在比赛中扣篮。

1月16日，在西班牙国王杯八分之一决赛次回合比赛中，巴塞罗
那队客场以2：0战胜赫塔菲队，从而两轮以6：0的总比分晋级八强。图
为梅西在比赛中庆祝进球。 新华社发

毛剑卿离开八喜

重回青岛中能
本报记者 胡建明

如今的转会市场果真是波
澜诡异。前不久，北京八喜通过
官网宣布，曾在北京国安队效力
的毛剑卿将以租借的形式加盟
球队，并表示双方已经正式签
约。之前，毛剑卿可是青岛中能
最先看上的一员大将。

可最新消息却显示，毛剑卿
已经离开了北京八喜，并于17日
抵达青岛与中能俱乐部草签了
新赛季的合同。18日，毛剑卿就
将飞抵三水，与中能队会合。

2013赛季结束，在上海申鑫
租借期满返回北京国安后，毛剑
卿就开始寻找新的下家。最初，
根据北京国安与青岛中能达成的
协议，毛剑卿将转会至青岛中能。
为此，毛剑卿还专程奔赴青岛，与
中能就待遇问题展开了谈判，中
能也将他列入了冬训大名单。

可就在双方还没有谈拢时，
北京八喜与毛剑卿取得了联系，
并向小毛许以高薪。在好友王长
庆的劝说下，双方很快就转会一
事达成了协议，北京八喜也在第
一时间对外公布了毛剑卿加盟
球队的事情。事后，毛剑卿在接
受采访时承认，他之所以选择八

喜，是因为八喜开出了比青岛中
能更高的年薪。

就在所有人认为此事已经
板上钉钉的时候，北京国安俱乐
部却拒绝为毛剑卿办理相关的
转会手续。据悉，北京国安之所
以这样做，一是北京八喜没有按
照先与国安俱乐部商谈，之后再
和运动员商讨合同的正常流程
进行运作，而是反其道而行之；
二是国安方面不愿意将毛剑卿
租借给八喜，而是希望让其转会
回收资金，但面对国安方面开出
的转会费，北京八喜又很难满
足。

眼看转会北京八喜无望，毛
剑卿再次与青岛中能取得了联
系，后者则不计前嫌，很爽快地
与毛剑卿展开了新一轮的谈判。
据了解，毛剑卿加盟中能一事已
经成为板上钉钉的事情，18日，
毛剑卿就将飞赴三水面见中能
主帅李小鹏，并随队训练。

毛剑卿的加盟，预示着青岛
中能开始在国内转会市场上发
力。显然，中能看中毛剑卿，也是
看中了他比较强的进攻能力。

接下来，青岛中能会在转会
市场上继续寻找能加强球队进
攻的知名球员。

新华社马斯喀特1月16日体
育专电(记者 孙磊) 首届男足
U22亚洲杯D组第三轮比赛16
日在阿曼首都马斯喀特的皇家
警察体育场举行，中国青年足球
队0：1不敌伊拉克队，在小组赛中
连续三场比赛失利，被淘汰出局。

在以1：2负于沙特阿拉伯队
后，中国队主教练傅博对本场比

赛阵容做出调整，他安排的首发
阵容为：方镜淇、李松益、糜昊
伦、石柯、徐新、王睿、李源一、郭
皓、谢鹏飞、刘彬彬和吴兴涵，但
从比赛场面看，人员调整收效并
不明显。第13分钟，中国队禁区
内犯规，伊拉克球员马尔万主罚
点球得分，伊拉克队最终以1：0
小胜中国队。

0：1不敌伊拉克队

U22亚洲杯中青队三连败
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